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Verbale n° 14/2020 

della Commissione Paritetica 

 
SEDUTA URGENTE DEL GIORNO 11.09.2020 

 
Il giorno 11 settembre 2020, alle ore 14,00, si è riunita in modalità telematica, a seguito di 
convocazione urgente, la Commissione Paritetica del Dipartimento di Medicina Veterinaria 
per discutere e deliberare su: 
 

 

 
I. Applicazione delle linee guida di accesso al Campus di Medicina 

Veterinaria; organizzazione didattica mista; 
II. Varie ed eventuali. 

 

I componenti della Commissione Paritetica, giustificati o assenti, sono quelli di 
seguito riportati: 

Cognome e Nome 
Presente Assente 

Assente 
giustificato 

DOCENTI    

DE PALO Pasquale (Coordinatore) X   
VALASTRO Carmela (Segretario Verbalizzante) X   
OTRANTO Domenico   X 
BOZZO Giancarlo X   
    

STUDENTI    
ANDRIULO OLGA Maria X   

ALFANO Calogero X   
CARBONARA Mariaelisa X   
CARDONE X   
LONGO X   

 

 
Prendono parte come uditori: 

 Il Prof. Antonio Vito Francesco DI BELLO, Presidente CdL Medicina Veterinaria – 
LM42; 

 La Prof.ssa Marialaura CORRENTE, Presidente CdL Scienze Animali – L38; 

 Il Prof. Francesco STAFFIERI, docente afferente ad D.E.T.O.; 

 La Dott.ssa Francesca COLAIANNI, Manager Didattico del Dipartimento di Medicina 
Veterinaria; 

 il Sig. Alessandro PAPALEO, responsabile della U.O. Servizi Generali, Logistica e 
supporto informatico del DiMeV; 
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 il Sig. Giacomo LUCATORTO UO, Sistemi Informativi di Ateneo -  Responsabile di rete per 
il Dipartimento di Medicina Veterinaria. 

 
 

 
 

 
 

I. Applicazione delle linee guida di accesso al Campus di Medicina 
Veterinaria; organizzazione didattica mista 

 
 
Il Delegato alla Didattica passa informa la Commissione di aver invitato il Sig. Papaleo e il 
Sig. Lucatorto per chiarire e definire alcuni aspetti tecnici. 
Il Sig. Lucatorto informa della copertura di rete di tutte le aule ed anche i locali dell’Ospedale 
sono ora coperti da Wi-Fi. 
Il Sig. Papaleo informa che l’aula ancora da allestire per la didattica mista è quella 
dell’ospedale lato chirurgia. Sarà montato un nuovo videoproiettore visto che il Prof. Staffieri 
riferisce che quello che c’è, è inutilizzabile. Le sedie possono essere spostate dalle altre 
aule, vista la diminuzione della capienza necessaria.  
Viene stabilito, comunque, un check dei proiettori in tutte le aule vista la partenza di tutti i 
corsi e di tutti gli anni il 28 settembre. Il Sig. Papaleo ritiene che il riempimento a metà delle 
aule attutisca il problema del rimbombo e sconsiglia l’uso del microfono perché si 
creerebbero problemi acustici per gli studenti non in presenza.  
Durante il Consiglio di Corso di Laurea di LM42, tenutosi nel pomeriggio di ieri, sono emerse 
alcune criticità da risolvere. 
I punti di registrazione per accesso al Campus sono pochi e c’è il rischio di creare 
assembramenti soprattutto nel punto situato all’ingresso del corridoio delle aule così come, 
nel punto di registrazione dell’ospedale, si potrebbe creare assembramento per la 
commistione di clienti e studenti. 
Si pensa di aumentare i punti di registrazione ma questi devono essere presidiati da 
personale addetto al controllo quindi sarebbe necessario aumentare il personale. 
La segnaletica e la fornitura dei dispenser di gel è di pertinenza dell’Amministrazione 
centrale; sono già a disposizione del Dipartimento e il Sig. Papaleo si offre di sistemare la 
segnaletica.  
Il Prof. Di Bello, Coordinatore CdL LM42 sottolinea l’assenza di informazioni riguardo alla 
sanificazione dei bagni, ai controlli sugli accessi ai servizi e dichiara che, in assenza di 
certezze su questi punti in brevissimo tempo, convocherà una riunione urgente del Consiglio 
del CdS per fare svolgere le lezioni esclusivamente in modalità telematica fino a che non 
saranno risolti questi problemi.  
La Sig. Andriulo sottolinea la necessità di avvisare quanto prima gli studenti sulle modalità 
in cui si terranno le lezioni affinchè non si abbiano ripercussioni sulle scelte di contratti di 
affitto, abbonamenti ai mezzi etc. 
Purtroppo questo non dipende dalla commissione paritetica in quanto bisogna adeguarsi 
alle disposizioni ad horas che giungono dall’Amministrazione Centrale non avendo noi 
autonomia di decisioni in questo campo. 
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La Commissione decide di dedicare 3 punti di accesso alle aule: uno all’ingresso del 
corridoio delle aule, uno all’ingresso degli uffici di clinica medica (possono essere entrambi 
gestiti dallo stesso personale di controllo) ed uno all’ingresso dell’ospedale affinchè si 
canalizzino gli studenti in funzione delle aule in cui devono entrare. 
Gli orari delle lezioni dovranno essere scaglionati per evitare assembramenti al bar, sui 
pulmann etc. 
Il Prof. Di Bello informa che gli orari di LM42 potranno essere riformulati dopo essere stato 
messo a conoscenza dei docenti fragili; è auspicabile una riduzione dell’ora di lezione a 45-
50 minuti. Inoltre propone di scaglionare gli orari per gli studenti di LM42 e quelli di L38. 
La Prof.ssa Corrente ha formulato l’orario di lezione in modo da lasciare libero il venerdì per 
dare spazio alle lezioni dei docenti fragili senza creare movimento di studenti che potranno 
seguire tutti da casa.  
La Commissione decide di fissare l’inizio delle lezioni alle ore 9,00 per le magistrali ed alle 
9,30 per la triennale, la durata della lezione sarà di 40 minuti e dopo 2 ore di lezione si farà 
una pausa di mezz’ora per evitare assembramenti al bar e nei bagni. 
 

II. Varie ed eventuali 
 

 La Commissione Paritetica convalida la procedura svolta dai Responsabili del 
Tirocinio dei CdS L38 per il riconoscimento dei crediti di Tirocinio dei laureandi della 
seduta di ottobre. 
 

 
Non essendoci altri argomenti da discutere, alle 14,15 la seduta è sciolta. 
  

      
  Il Segretario           Il Coordinatore 
F.to Prof.ssa Carmela Valastro    F.to Prof. Pasquale De Palo 


